

Inicio · Noticias económicas importantes · Petro anuncia intervención a importaciones de gas en Colombia y asigna nueva...

[Noticias Económicas importantes](#) [Noticias De Minería Y Energía](#) [Noticias Empresariales](#) [Noticias Petroleras](#)

Petro anuncia intervención a importaciones de gas en Colombia y asigna nueva función a Ecopetrol

Petro ordenó a la Superintendencia de Servicios Públicos iniciar de inmediato una investigación sobre las empresas.

Por **Paula Murcia** · 2025-03-10



Gas natural en Colombia siguen en alerta. Imagen: Freepik

El presidente **Gustavo Petro** anunció que Ecopetrol asumirá un nuevo rol en la importación de gas, con el objetivo de regular su precio y frenar lo que calificó como un proceso de 'especulación' en el mercado energético.

Según el mandatario, la empresa estatal garantizará la compra del combustible a precios razonables, eliminando así el monopolio de la importación.

"He decidido que Ecopetrol intervenga en la **importación de gas y lo compre a Katar (Catar) a precios razonables**. El monopolio de la importación del gas, prohibido por la constitución, se acaba", escribió Petro en su cuenta de X.



Petro denunció que la especulación se ha generado porque algunos agentes del mercado revenden el gas colombiano al precio del gas importado, lo que incrementa artificialmente los costos para los consumidores. «El gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional: nos están robando» afirmó del precio internacional: nos están robando», afirmó.

El jefe de Estado también señaló que, bajo el esquema anterior, los precios del gas importado influían en la fijación de tarifas de electricidad en la bolsa de energía, perjudicando a los usuarios.

No obstante, aseguró que este modelo **ya fue modificado por la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG)** a petición del Gobierno, en beneficio de los consumidores.

Las órdenes de Petro para el mercado de gas

Además, ordenó a la Superintendencia de Servicios Públicos iniciar de inmediato una **investigación sobre las empresas que estarían incurriendo en prácticas especulativas**. «Deben visitarlas y tomar las medidas necesarias para retirar del mercado a aquellas que especulan, de acuerdo con la ley», instruyó.

Días atrás, Petro ya había señalado a la empresa Vanti por presunta especulación en el alza del gas, acusación que hizo pública a través de su cuenta en X. «Están especulando», escribió el presidente.

También afirmó que Ecopetrol dispone de gas a precios más bajos, pero que algunos actores del sector prefieren importar a costos más altos, lo que impacta directamente en las tarifas de energía. «Hay que proceder», concluyó.

Tags: Colombia, empresas, energía, Gustavo Petro, Noticias Valora Analitik

ETIQUETAS Colombia empresas energía Gustavo Petro Noticias Valora Analitik

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Internacionales
¿Cuáles serán los retos para Albert Ramdin, nuevo secretario de la OEA?



Noticias Económicas Importantes
Dólar hoy en Colombia repuntó y superó los \$4.170; TES cierran con tasas mixtas



Noticias Económicas Importantes
Red social X sufre importante ataque mundial: Elon Musk alerta que fue un «grupo grande y coordinado»



VALORA
ANALITIK

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 2020 Edificio One Plaza
- Medellín (Antioquia) - Colombia
(+57) 321 330 7515
Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta
Wilmar Ladino - Director Comercial
(+57) 300 355 0490
Email: comercial@grupovalora.com.co

Categorías
Petróleo
Energía y Minería
Macroeconomía
Empresas
Política
Infraestructura
Monedas
Mercados
Internacional
Finanzas personales

Secciones
Destacado
En Perspectiva
Valora sostenible
Especiales Valora
Zona Bursátil
Indicadores
Gráficos
Videos
Podcast
Video columnas

Contacto Política Solicite Precios y Planes Pate con nosotros